



Durante la jornada de hoy terminarían el desembarco.

Desembarcan rieles de EFE en Talcahuano Terminal Portuario

Talcahuano Terminal Portuario se encuentra en el proceso de desembarque de casi 10 mil toneladas de rieles que llegaron desde el puerto Fangcheng en China. Se trata de una carga de importación que la empresa Inversol gestionó para su cliente EFE Trenes Chile, para sus proyectos en la zona sur del país.

El gerente general de Talcahuano Terminal Portuario (TTPSA) Pablo Passeron, explicó que "tal como ha ocurrido con otro tipo de cargas, tanto de exportación como de importación, como la sal, la chatarra o el ganado en pie, el puerto y sus trabajadores han podido realizar la faena de descarga en completa normalidad, sin afectar el funcionamiento de la ciudad y demostrando que se puede tener una actividad logística-portuaria sustentable y ordenada".

Passeron indicó que los rieles están siendo descargados y acopiados en los patios del terminal, desde donde serán porteados sobre camiones especialmente preparados para carga sobredimensionada, en particular por su largo que es 27 metros y así viajar a su destino. "Agradecemos a Inversol que confió en TTPSA para ingresar estos rieles al país y que tienen como cliente final a la Empresa de Ferrocarriles del Estado", indicó el ejecutivo.

Se espera que el fin de la descarga de rieles se produzca durante la jornada de este jueves 7 de agosto. En tanto, la próxima semana está agendado un embarque de exportación, de 20 mil toneladas de palanquilla, que la empresa metalúrgica AZA realizará al mercado Sudamericano, la que ya se encuentra acopiada al interior de TTPSA.